

重点目標  
やさしい  
心とことばで



しょうらい

松籟



富士市立元吉原小学校  
学校だより  
令和7年4月30日発行

4・5月の生活目標：「元気にあいさつ・返事をしよう」～朝教室に入るときに、「おはようございます。」と尝试みよう。～

## 1年生と明るいスタート

4月16日(水)に「1年生を迎える会」がありました。2年生から6年生までが、1年生に向けておめでとうのメッセージを伝えました。多くの子どもたちが自主的に、1年生が安心して学校生活を送れるように、やさしくあたたかい言葉かけて話し、1年生だけでなく、会場にいた誰もが明るい気持ちになれるメッセージでした。会を企画・運営してくれた運営委員さんをはじめとした6年生のみなさんありがとうございました。



## 自分の目と心で安全を確認

4月25日(金)に「1年生交通安全教室」「4年生自転車乗り方教室」がありました。横断歩道や路地を横断するときなど、必ず立ち止まって、自分の目で車が来ないことを確認して渡るように身に付けたいです。一人でいるときにできるようにしたいのはもちろんですが、大人数にいるときにも、集団の中で安心することなく、みんなで安全を守るために注意し合えると事故を防ぐことができます。4年生の自転車乗り方教室実施後は、公道で自転車に乗ることができます。自転車に乗れると便利なので、放課後自転車で出かけることも増えると思います。スピードが出たまま路地を横切ったり、交差点を右左折したりすると、車や歩行者にぶつかり大きな事故を起こしてしまいます。自分の命も、他者の命も安全を守るためにも、習ったことを常に意識して慎重に運転してほしいと思います。歩行者も、自転車に乗る人も、是非、ご家庭でもう一度交通安全についてお話していただくと安心です。どうぞよろしくお願いいたします。



## 元小応援団ありがとうございます

令和7年度がスタートして1か月が過ぎようとしています。子どもたちは新しい環境の中で「がんばるぞ!」という前向きな意気込みが感じられます。前向きな中でも、不安を抱えながら精一杯生活している子もいます。学校でもおうちでもその子らしさが輝けるようにこれからも支援していきたいです。ご心配なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。



穏やかな毎日が過ごせているのは、本校の子どもたちを地域の方がみんなで見守ってくださっているおかげでもあります。登下校の際、おうちの前や近くに立ってくださっていたり、お子さんと一緒に歩いてくださったり、ボランティアさんとして20年近くの長い年月に渡って通学路に立ってくださったり、校門前で挨拶をしてくださったりと、多くの方が支えてくださっていることに心より感謝申し上げます。元小応援団として、この1か月間で登下校見守りボランティアさんだけでなく、発育測定の補助ボランティアさん、園芸・草刈りボランティアさん、交通安全・自転車乗り教室ボランティアさんなど多くの方の支えがありました。どうもありがとうございました。ボランティアの登録は随時行っています。単発でも構いません。お時間等ご都合のつく方は是非学校までご連絡ください。お待ちしております。